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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA EATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E
TECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos vinte e seis dias mês de agosto doTECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos vinte e seis dias mês de agosto do
ano de dois mil e vinte e dois, às 16h30, reuniram-se, na sala B418, localizada dentro do Ins>tuto Federal deano de dois mil e vinte e dois, às 16h30, reuniram-se, na sala B418, localizada dentro do Ins>tuto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia - Campus Bragança PaulistaEducação, Ciência e Tecnologia - Campus Bragança Paulista , os membros da CPA-BRA, Rafael Muniz, os membros da CPA-BRA, Rafael Muniz
(representando os docentes), Ana Mara (representando os TAEs) e Daniela Camilo(representando os discentes).(representando os docentes), Ana Mara (representando os TAEs) e Daniela Camilo(representando os discentes).
1. Ques>onário 2022. A reunião foi iniciada apresentando o que foi discu>da na reunião da CPA Central realizada1. Ques>onário 2022. A reunião foi iniciada apresentando o que foi discu>da na reunião da CPA Central realizada
no dia 16/08 às 15h00. O Gabriel (presidente da CPA Central) informou que tomou como base  o ques>onáriono dia 16/08 às 15h00. O Gabriel (presidente da CPA Central) informou que tomou como base  o ques>onário
aplicado no ano de 2021, realizando apenas duas pequenas mudanças. Ele não gostaria que >vessem grandesaplicado no ano de 2021, realizando apenas duas pequenas mudanças. Ele não gostaria que >vessem grandes
mudanças no ques>onário de 2022 para que se conseguisse realizar uma comparação entre as respostas dosmudanças no ques>onário de 2022 para que se conseguisse realizar uma comparação entre as respostas dos
anos anteriores. Diversas CPAs locais concordaram com essa estratégia de construção do ques>onário e apenasanos anteriores. Diversas CPAs locais concordaram com essa estratégia de construção do ques>onário e apenas
alguns mostraram ressalvas devido ao tamanho do ques>onário. Gabriel informou que as CPAs locais devemalguns mostraram ressalvas devido ao tamanho do ques>onário. Gabriel informou que as CPAs locais devem
discu>r e preencher a planilha com a opção de aprovação (sim ou não) para ser discu>da na reunião do diadiscu>r e preencher a planilha com a opção de aprovação (sim ou não) para ser discu>da na reunião do dia
13/09. Ficou decidido que a CPA-BRA decidirá até o dia 02/09 sua posição. 2. Caixas de sugestão. As primeiras13/09. Ficou decidido que a CPA-BRA decidirá até o dia 02/09 sua posição. 2. Caixas de sugestão. As primeiras
sugestões foram separadas. Foi decidido que as sugestões mais sensiveis serão direcionadas para os responsáveissugestões foram separadas. Foi decidido que as sugestões mais sensiveis serão direcionadas para os responsáveis
(setor/coordenador) em mãos. As sugestões que não foram sensíveis serão enviadas por email para os(setor/coordenador) em mãos. As sugestões que não foram sensíveis serão enviadas por email para os
responsáveis, colocando a CPA como cópia. Ana Mara ficou de entregar várias sugestões sensíveis em mãos e deresponsáveis, colocando a CPA como cópia. Ana Mara ficou de entregar várias sugestões sensíveis em mãos e de
disparar outros emails. Rafael ficou de entregar sugestões sensíveis. 3. Treinamento de incêncio. As sugestões dedisparar outros emails. Rafael ficou de entregar sugestões sensíveis. 3. Treinamento de incêncio. As sugestões de
treinamento de incêndio foram desconsideradas já que no dia 02/08/2022 às 11h00 foi enviado um emailtreinamento de incêndio foram desconsideradas já que no dia 02/08/2022 às 11h00 foi enviado um email
para Andre Marcelo Panhan <para Andre Marcelo Panhan <apanhan@ifsp.edu.brapanhan@ifsp.edu.br>, com cópia para CPA, com essa demanda.>, com cópia para CPA, com essa demanda.   3. Mudança da  3. Mudança da
data da próxima reunião da CPA-BRA de 09/09 para 08/09 devido a problemas de cargo pessoal de umadata da próxima reunião da CPA-BRA de 09/09 para 08/09 devido a problemas de cargo pessoal de uma
par>cipante da comissão. par>cipante da comissão. A reunião encerrou-se às 17h10. Eu, Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ata a qualA reunião encerrou-se às 17h10. Eu, Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ata a qual
dato e assino  com os demais presentes.dato e assino  com os demais presentes.

Bragança Paulista, 26 de agosto de 2022.Bragança Paulista, 26 de agosto de 2022.
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